

# *Chile-Portugal y Alemania-México, semifinales de Copa Confederación*

---



La Habana, 25 jun (RHC) Con susto, Chile empató 1-1 con Australia y se clasificó para enfrentar el miércoles a Portugal en semifinales de Copa de Confederaciones, en tanto Alemania, que ganó 3-1 a Camerún, se medirá el jueves ante México.

Chile, que sorprendió con cinco cambios y un equipo mixto entre titulares y suplentes, sufrió a los 41' un inesperado gol de James Troisi, tras una salida apurada del arquero Claudio Bravo y una pérdida de Eduardo Vargas.

Martín Rodríguez, exColo Colo, empató a los 68' para Chile, que terminó segunda con 5 puntos en el Grupo B, dos menos que Alemania en una Copa Confederaciones cuya final se jugará el 2 de julio, un año antes del Mundial ruso.

"Llevamos un montón de años jugando juntos, pero ellos nos complicaron. Fueron inteligentes, fue un empate justo", dijo Bravo, que volvió a jugar tras dos meses de inactividad y una temporada pobre en Manchester City.

"Fue un partido muy duro, ellos salen a cortar fuerte, nunca mantuvimos el juego por mas de cinco minutos y te corta lo que siempre trabajas", se lamentó a su vez Arturo Vidal, sobre el juego brusco de Australia.

"Nos salieron a marcar. Salieron a jugarse la vida, siempre tratamos de jugar, tuvimos varias ocasiones. Así se te complican las cosas, pero después empatamos con actitud", agregó Vidal, ilusionado con vencer el miércoles en Kazán al Portugal de Cristiano Ronaldo, que el sábado terminó líder en el Grupo A.

Australia, que terminó tercera con 3 puntos, podría haber avanzado a semifinales si anotaba un gol más cuando estaba 1-0, en un partido muy trabado, en el Estadio Spartak, de Moscú, ante 33.000 personas.

"Absolutamente no. No jugamos ni planteamos el partido demostrando exceso de confianza. Jugamos un partido con mucha intensidad contra un rival que también hizo las cosas bien", expresó a su vez el DT argentino Juan Pizzi.

"A veces los rivales juegan y uno no puede desarrollar en todos los partidos lo que pretende. Nos vamos muy satisfechos de haber cumplido nuestro primer objetivo. Tenemos que descansar y empezar a pensar en el otro partido", agregó Pizzi.

En Sochi, Alemania, que compite con una selección B, venció 3-1 al débil Camerún con goles del debutante Kerem Demirbay a los 48' y Timo Werner a los 66 y 81', mientras que el perdedor descontó con Vincent Aboubakar a los 78' de cabeza.

Alemania, que será rival de México el jueves en Sochi, aprovechó a los 64' la expulsión de Ernest Mabouka por una peligrosa entrada a la altura de la rodilla contra Emre Can, una jugada polémica, en la que el árbitro colombiano pidió el sistema VAR.

La polémica se agravó porque Roldán, tras ver la acción en el video, expulsó a Sebastien Siani, pero después la vio otra vez y corrigió su decisión, lo que suscitó fuertes críticas al colombiano.

El DT Joachim Löw, en su partido 150 al frente de Alemania, campeona mundial en Brasil, siguió probando e introdujo cuatro cambios: los goleadores Demirbay y Werner y Antonio Rüdiger y Marvin Plattenhardt.

Mantuvo en el arco a Marc André Ter Stegen, portero de Barcelona, que respondió bien a los 45' en una clara acción de Camerún, pero reaccionó muy mal ante el fallo de un compañero en gol africano.

Con información de ANSA.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/133737-chile-portugal-y-alemania-mexicosemifinales-de-copa-confederacion>



# **Radio Habana Cuba**